



México, D.F., a 23 de enero de 2013
IFAI/007/13

**EL IFAI Y LA UNAM MANTIENEN ACERCAMIENTOS PARA DEFINIR LOS
TÉRMINOS DE UN ANÁLISIS SOBRE VULNERACIÓN DE LOS SISTEMAS
INFORMÁTICOS DEL INSTITUTO**

En relación con información publicada hoy en diversos medios de comunicación en torno a que el IFAI lleva a cabo una investigación interna, se considera indispensable precisar lo siguiente:

- 1.- En noviembre pasado, a partir de algunos indicios que pudieran suponer la vulneración de los sistemas informáticos del Instituto, los comisionados acordaron solicitar a la Dirección General de Cómputo y de Tecnologías de Información y Comunicación de la UNAM que realizara un diagnóstico que permitiera evaluar el grado de vulneración de los sistemas informáticos del Instituto.
- 2.- A la fecha, los expertos de la Universidad Nacional han tenido acercamientos con los responsables de la Dirección General de Tecnologías de la Información del IFAI, a fin de acordar los términos del análisis.
- 3.- Una vez que las partes alcancen los términos para firmar un convenio específico de colaboración, se procederá a iniciar el diagnóstico.

-o0o-